

Un transformateur électrique endommagé suite à un accident

Aux alentours d'1 h 30 dans la nuit du samedi 2 au dimanche 3 août, les pompiers terrifortains ont été appelés pour un accident de la circulation à Lepuix.

À leur arrivée à l'adresse indiquée, rue de Belfort, l'axe principal de la commune quand on vient de Giromagny, les secours n'ont pas trouvé de véhicule, mais un poste de transformation électrique fortement endommagé. La gendarmerie nationale était déjà sur place.

Investigations pour retrouver le véhicule en cause

Les dix soldats du feu, venus des casernes de Giromagny et de Belfort-Nord avec notamment un véhicule de secours et d'assistance aux victimes (VSAV) et un fourgon pompe-tonne et secours routier (FPTSR), ont alors sécurisé le site en mettant en place du ruban de signalisation et se sont coordonnés avec la société Enedis. Au bout d'un peu



Le transformateur électrique, situé en face du garage automobile Delaporte, a été fortement endommagé. Photo H.C.

moins d'une heure d'intervention, ils ont quitté les lieux, après avoir confirmé qu'il n'y avait pas d'impact sur les usagers, pas de coupure électrique et que tout était sécurisé.

En fin d'après-midi ce di-

manche, la gendarmerie indiquait que le véhicule, et son conducteur ou sa conductrice, potentiellement impliqués dans cet incident n'avaient pas encore été retrouvés. Des investigations sont en cours.